



日光市民活動支援センター

ホームページはこちらのQRコードからアクセス!



〒321-1261 日光市今市304-1 2階

OPEN 9:00～23:00 (19:00以降は会議室利用時のみ開所)

TEL / FAX 0288-22-2271 URL ▶ <https://nikko-shiencenter.jp/>

新年あけましておめでとうございます。お正月はいかがお過ごしでしょうか。寒い時期なので外に出るのも億劫になりがちですが、日光は標高が高く空気が澄んでいるためか、夜空を見上げると、満天の星空を楽しむことができ、綺麗に輝く星々を見るたびにスッと心が洗われるような気持ちになります。

2025年も皆様と一緒に歩んで行けるセンターを目指して、スタッフ一同精進していきたく思います。本年もどうぞよろしくお願いたします。

にこっと読者アンケート実施中!
皆様の声をぜひお聞かせください!

右のQRコードからご回答いただけます
(2月末日まで)

日光市民活動支援センターからの お知らせ

《年末年始休業期間について》

12/29(日)から1/3(金)まで、年末年始につき当センター休館となります。R7年4月分の会議室予約は1/4(土)午前9時から開始いたします。

《ワックス作業について》

2/3(月)に床のワックスがけ作業を行います。午前中に2階全面、午後には報徳ホールでの作業を予定しています。センターをご利用の際は、お足元にお気を付けてご利用ください。

12月にセンターで開催したゆるカフェイベントを紹介します★

12 / 12

ダニエルさんに聞いてみよう!
コスタリカ 【協力】NPO法人 毎日クリスマスさん



コスタリカから日本にやって来たダニエルさんからコスタリカの地理や観光、食事、住んでいる人のことなどを教えていただきました。知らないことがたくさんあって参加者の皆さんも興味深くお話を聞いていました。ときどき質問にも答えていただきながら、楽しくコスタリカについて知ることができました!ご協力いただきましたダニエルさん毎日クリスマスさん、ありがとうございました😊



12 / 24

聞こう!話そう!
Well-being (ウェル・ビーイング)

最近耳にする「ウェルビーイング」という言葉は、「よい状態」と直訳されるそうです。ウェルビーイングは人それぞれで多様であるということ学びながら、自分や身近な人の「よい状態」について普段感じていることや思っていることなど、参加者の皆さんで自由に話しました。私たちセンタースタッフもウェルビーイングについての理解を深めることができました😊



講演会のお知らせ

『不登校を知る・考える』

社会に出て活躍している不登校経験者に話を聞いてみよう

日時: 2025年1月18日(日) 10:00~12:00 定員20名 参加無料

会場: 日光市民活動支援センター 第4・5会議室 (今市304-1)

★お問い合わせ: ミニヨンズラボ児童発達支援事業 ☎ 0288-25-5217

主催: (一社)ミニヨンズラボ日光 共催: NPO法人なんとなくのにお

協力: 日光市民活動支援センター、NPO法人キーデザイン

お申込み
フォーム



センター会議室予約
受付開始日時のお知らせ

R7年4月分 1月4日(土) 午前9時

R7年5月分 2月1日(土) 午前9時

※ 開始日の午前中は来館者のみ受付、
電話での受付は正午からとなります。

☆登録団体さんの活動を紹介します☆

～その走りは「ため」になる～

パトラン 日光グループ

防犯パトロールとランニングを掛け合わせた「パトラン」は、2013年1月に福岡県宗像市で活動をスタートし、その後、45都道府県で3500人以上の方々が参加する活動団体となりました。今回は「パトラン日光グループ」の代表である沼尾さんと福田さんにお話を伺いました。

日光グループは2015年に発足し、ロゴ入りの赤いジャンパーやTシャツを着て今市地区を中心に市内のパトロールを行っています。目立つ赤いユニフォームは、不審者への抑止力となり、犯罪の未然防止を目的としているそうです。

防犯活動に加えて、地域の安全にも貢献しており、街灯の少ない場所や歩道の修繕が必要な箇所を見つけ、市に報告をしたり、ゴミ拾いなどの環境美化活動も行っています。また、走ることで自身の健康維持にも繋がっているとおっしゃっていました。

2024年6月には日光マラソンに参加し、普通救命講習を修了したグループメンバーが救護ランナーとして、完走を目指す参加者をサポートしました。今後は、日光グループと警察署が連携して行う安全啓発などのイベントや、活動を広く知ってもらうためのイベントを開催していきたいとのことでした。

沼尾さんは「活動を通じて嬉しいのは、地域の人々から「ご苦労様！」という声や挨拶をもらうこと。グループではメンバーの「個人のカラー」を大切にし、それぞれが持つ特技や視点を生かしながら、地域の「ため」誰かの「ため」そして自分の「ため」に活動しています。」とおっしゃっていました。



この度はお話を聞かせていただきありがとうございました😊

パトラン
仲間募集中!

日光グループでは、パトラン仲間を募集しています。

また、全国のパトランについて知りたい方はHPをご覧ください。



パトラン



H P : <https://patorun.com>

MAIL : information@patorun.com

にこっと!なお話

こんにちは!スタッフの手塚です。3年ほど前から、私はあるアイドルグループを「推して」います。応援していると前向きな気持ちになるし、配信やコンテンツを見ては日々の活力をもらっています。最近、スマホ向けにその「推し」のグループの公式アプリゲームが配信されました。プレイヤーが新人マネージャーとなりアイドルグループを育てていくという、まさに夢のようなゲームです。すっかり夢中になってしまい、空いている時間にちょこちょこログインしています。生活に支障が出ないよう気をつけつつ、毎日の楽しみとして自分なりの「推し活」を続けていきたいと思っています。センターにいらっしゃった際は、ぜひ皆さんの「推し」のお話も聞かせてください。



😊取材希望の団体さんを募集しています😊

あなたの団体の活動をPRしませんか?

取材をお受けいただける団体さんがいましたら、お気軽にセンターまでご連絡ください♪

